

La presentación de la revista abre el telón de las Fiestas Mayores

31/08/2019



La revista fue presentada en la sede de las Huestes del Cadi.

El investigador sobre historia local e ilustrador **Miguel Ángel Guill** presentó la noche de ayer viernes la revista *Fiestas Mayores de 2019* en un acto celebrado en la sede de las Huestes del Cadi. De una manera amena y divertida, el presentador puso en valor la línea de la revista, que dirige **Teresa Bellod** y que promueve la **investigación histórica de una manera rigurosa**, de forma que muchos eldenses conocen sus raíces a través de la publicación “**porque solo se ama lo que se conoce**”, recordó. Otro de los aspectos que valoró de la revista es la **línea abierta y viva de los artículos**, ya que algunos plantean reflexiones y opiniones críticas sobre diversos aspectos de las fiestas o la historia local.

El alcalde, **Rubén Alfaro**, y numerosos concejales del Ayuntamiento asistieron a este acto tan especial, que marca el **primer acto de Fiestas Mayores**, donde la máxima autoridad agradeció la labor de la Cofradía de los Santos Patronos e invitó a vivir unas felices fiestas.

Miguel Ángel Guill puso en valor el **trabajo de los colaboradores habituales**, empezando por la corrección de textos de **Pedro Civera e Inma Arráez** o el diseño y maquetación de **Rafa Bañón**. Entre la nómina de articulistas destacó a los investigadores y expertos en diversos campos en nuestra localidad: **Gabriel Segura** ya que “es un acierto que sea nuestro cronista oficial y lo sea del siglo XXI”, **Emilio Gisbert** como experto en la

Elda rural, **Antonio Lozano Baidez** en el mundo de las plantas, **Juan Antonio Martí Cebrián** en la historiografía local o **Juan Vera** como promotor cultural.

Un crítico artículo de **Puri Moreno** le dio pie a Guill para denunciar “el **genocidio patrimonial que ha sufrido Elda** durante décadas y la culpa es de los eldenses, que lo hemos permitido. Nuestras fiestas son muy bonitas, pero el entorno deja mucho que desear”, lo que levantó algún aplauso del público.



El pregonero Miguel Barcala, Pepe Blanes y Roberto Valero recibieron un homenaje.

Por otra parte, valoró la calidad literaria de varios trabajos como los de **José Miguel Bañón, Marisol Puche, Carlos Gutiérrez, Mari Cruz Pérez Ycardo o Pilar Contreras.**

La revista recoge los trabajos premiados en el Concurso Pictórico Narrativo, “que es muy importante para que la gente conozca nuestras fiestas”, así como en el primer certamen fotográfico.

El eldense ensalzó el apartado de Costumbrismo, que se suele considerar un género menor, ya que da cuenta de la forma de vivir de una época y recordó a **José Jover González de la Horteta**, que publicaba sus artículos en *Valle de Elda*. En esta sección destacó los artículos sobre la figura de **Juan Rodríguez Campillo**, por **José Luis Bazán** o la entrevista de **Miguel Barcala** a **José Miguel Bañón**; así como de otras firmas como **José Blanes, José María Amat, Juan Vera, o Roberto Valero** sobre la Librería Vidal.

La revista incluye en su apartado de Reflexión artículos de **Enrique Selva, Juan Deltell, Víctor Fernández, Sergio García y Víctor Fernández.** El capítulo de arte este año está dedicado a la artista local **Ana González Esteve**, escrito por **Camilo Valor Esteve.** En el apartado de Historia, destacó la figura del primer historiador de Elda, **Carlos Coloma**, quien vivió en el castillo, y desgranó los artículos de **José Ignacio Marco, Fernando Matallana, Vicente Rico Pérez, Rodolfo Amat, Camilo Valor Gómez** o el de su hijo **Antonio**

Guill Gómez.



El presentador alabó la originalidad de la portada de la revista y las portadillas interiores de **Esperanza Olaya**, así como el diseño de la **camiseta** de **Salvador Lázaro.** Como ilustrador, indicó que la ciudad ha contado, además de artistas como **Miguel Ángel Esteve**, con dos grandes dibujantes como son **Joaquín Planelles** y el desaparecido **Óscar Porta.**

El acto concluyó con las palabras de **Teresa Bellod**, directora de la revista, que remarcó la importancia de la publicación “para quienes amamos nuestras fiestas” y recordó a dos colaboradoras fallecidas **Maruja Ycardo y María José Rico.** Por su parte, el sacerdote **Juan Agost** agradeció el “espléndido trabajo que realiza el equipo de la cofradía de los Santos Patronos”, mientras que el presidente de la misma, **Ramón González**, invitó a los eldenses a participar en el acto de inauguración de la rehabilitación del trono, el día 5 a las 20:30 horas en las puertas del Ayuntamiento y recordó que los aniversarios que viven otras fiestas de la ciudad como Moros y Cristianos y Fallas hará que sus patronos tengan presencia en algún acto.

El mantenedor del acto, **Juan Deltell**, llamó a los colaboradores que recibieron un homenaje: **José Blanes, Miguel Barcala, pregonero de las próximas fiestas, y Roberto Valero.** También tuvieron su obsequio los ganadores del concurso de fotografías, así como los del pictórico narrativo.

El acto concluyó con la proyección del vídeo promocional de las fiestas, que fue muy aplaudido, y un ágape final.



Imagen de algunos de los colaboradores.